



La diabetes, primera causa de ceguera en el mundo

■ SUR

MÁLAGA. Unos 300 oftalmólogos abordan desde ayer y hasta el mañana las principales patologías que afectan a la vista y sus novedades en diagnósticos y tratamientos en el marco del XLV Congreso de la Sociedad Andaluza de Oftalmología (SAO).

Estos expertos han alertado de

que la diabetes es la primera causa de ceguera en el mundo. Así lo expuso el oftalmólogo Luis Castellón. «La diabetes se va a convertir en una epidemia de aquí a 20 años», declaró Castellón.

La doctora Amparo Toro, otra de las coordinadoras del foro de retina, recomendó a todos los diabéticos realizarse un fondo de ojo al

año con el objeto de prevenir la ceguera, ya que «la retinopatía es silente, es decir, el paciente, si no se examina, no va a saber que la tiene hasta que esté muy avanzada». Así pues, las personas diabéticas deben extremar sus cuidados y vigilar su metabolismo.

Respecto al desprendimiento de retina, aunque no es una patología relacionada con la edad en sí, es más frecuente en personas operadas de cataratas. En este sentido, el enfermo que es intervenido de esa lesión suele ser una persona de edad avanzada.